



@ROMMEL_PACHECO

ANA GABRIELA GUEVARA

Diputados critican postura de Conade

Karem Achach y Rommel Pacheco, diputada local y diputado federal, respectivamente, calificaron de desafortunadas las declaraciones de Ana Gabriela Guevara, titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, al tiempo que dicen estar decepcionados de lo que pasa en el deporte nacional, no solo con el equipo de nado artístico. "Me parecen lamentables las declaraciones siendo que ella fue atleta, pese a eso el equipo ha demostrado la garra, la contundencia esas ganas de salir adelante, conozco al equipo desde las entrenadores y atletas", declaró Rommel. También resaltó la actitud de las atletas ante la falta de apoyo de la Conade para poder cumplir con sus compromisos deportivos. /QUADRATIN